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El  Ayuntamiento  de  Elda  ha  mostrado su  oposición  y
preocupación  a  los  recortes  que  ha  anunciado  la
Generalitat  Valenciana  para  la  Escuela  Oficial  de
Idiomas.  La  edil  de  Educación,  María  Gisbert,  ha
señalado que “la supresión de hasta 26 grupos lectivos
reduciría la oferta de todos los idiomas y eso supondría
un grave perjuicio para quienes han iniciado sus estudios
allí”. Desde el gobierno local consideran que esta es una
medida que fomenta la privatización de los servicios.

La edil recuerda que esto “hará que sea muy difícil la
conciliación y conllevará muchos gastos, pues la gente se

tendrá que trasladar a estudiar a otras ciudades. Por ello
instamos al gobierno de la Generalitat a apostar por la
enseñanza  pública  y  a  que  reconsidere  esta  medida
porque la educación es un derecho fundamental”.

La portavoz del equipo de gobierno, Silvia Ibáñez, ha
asegurado que desde el Ayuntamiento están preocupados
“porque  reducir  la  oferta  de  la  EOI  se  ajusta  a  las
medidas del PP y de Vox. Aunque no nos sorprende, no
nos  podemos  quedar  con  los  brazos  cruzados.  Están
desmantelando la educación pública y los idiomas son un
pilar  fundamental  para  el  plan  estratégico  que
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María Gisbert y Silvia Ibáñez han denunciado esta medida | Nando Verdú.
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impulsamos. Es importante que todos los eldenses tengan
este derecho”.

Ibáñez  ha  aprovechado  la  ocasión  para  criticar  otras
medidas  de  Educación  como “el  distrito  único  de  los
colegios, y el inicio tan caótico que se ha producido en
los centros educativos, pues hasta mediados de curso no

se han dotado todas las plazas docentes”. Añade que
existe una gran “preocupación respecto al futuro de Plan
Edificant”.

Por último, desde el equipo de gobierno local piden al PP
que  se  sume  a  la  petición  de  que  la  Generalitat
recapacite y que la medida de recorte de grupos en la
EOI no se lleve a cabo finalmente.
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